



MARÍOLA GUERRERO

Patentaron un producto que evita el partido de cerezas

Otra de las startups que participa en la aceleradora 3IE es EcoCrop Tech, dedicada a la comercialización de una emulsión orgánica que evita que las cerezas se partan por efecto de las lluvias tardías, lo que impide su exportación. La idea se comenzó a gestar en 2022, pero no fue hasta 2023 que concretaron la iniciativa, tras adjudicarse un fondo Semilla Inicia de Corfo de \$20.000.000, que les permitió realizar formulaciones en el laboratorio y luego validarlas en campos agrícolas de Curicó.

“Cuando precipita, entre octubre y noviembre, el agua entra a la cereza y se parte, lo que impide enviarla a mercados importantísimos, como China, país que recibe cerca del 95% de esta fruta”, detalla Jaime Cisternas, uno de los fundadores de EcoCrop Tech, junto con Nicolás Real, ambos biotecnólogos, quienes en el 2024 consiguieron patentar el producto.

En marzo de este año se adjudicaron un fondo Semilla Expande de Corfo de \$33.000.000, cuyos requerimientos específicos de ejecución están trabajando con 3IE.